

Démonstrations et chasse au renard

C'est devenu une tradition à l'Aéro-club de Brumath. La fête des pères est l'occasion de rameuter sur la piste de décollage de Krautwiller tous les mordus d'aéromodélisme du département, pour une rencontre amicale. Ce fut encore le cas dimanche.

■ Dimanche, à Krautwiller, ils étaient une bonne quarantaine de pilotes à partager leur passion : piloter, à vue et à distance, des modèles réduits d'avions, d'hélicoptères, de planeurs et d'aérostats en vol radiocommandé.

Venus de Wissembourg, Benfeld, Diemeringen, Villé, Saverne, Sessenheim ou encore de Plobsheim, et répondant à l'invitation de l'Aéro-club de Brumath, les as de la télécommande s'en sont donné à cœur joie malgré quelques coups de vent hostiles.

Au courant de la journée, un nombreux public est venu découvrir ces étonnants engins volants dirigés par des pilotes équipés d'une radiocommande à deux manches, qui permet un parfait contrôle de l'engin dans ses évolutions spectaculaires.



Dur de résister à l'envie de piloter un avion avec une radiocommande. (Photo DNA)

Toute la panoplie des figures imposées a été passée en revue

Loopings, vrilles, tonneaux, huit « cubains », circuits rectangulaires, vols sur le dos, vols à plat : toute la panoplie des figures imposées en compétition a été passée en revue, pour le plus grand plaisir des spectateurs.

Dans l'après-midi, une chasse au renard a constitué le point d'orgue de l'animation : un avion-renard muni

d'une longue queue bande-roule a pris l'air, poursuivi par une meute de cinq engins volants chasseurs, dont la mission consistait à couper (avec leurs hélices) le ruban du renard.

Un spectacle à couper le souffle, car les risques de crash étaient omniprésents. Et lorsque l'on sait que le prix moyen d'un engin oscille entre 3 000 et 5 000 €, il est aisé de comprendre les sueurs froides ressenties par les supporters et les proches

des as de la radiocommande...

« L'aéromodélisme est une activité en plein essor »

Mais les pilotes ont su faire preuve de beaucoup d'habileté afin d'éviter les collisions sous les yeux d'un public finalement conquis. « L'aéromodélisme est une activité en plein essor. Nous sommes très heureux de

compter de plus en plus de jeunes et de pilotes féminines dans nos rangs », confiait dans un large sourire Remy Huckel, le président de l'Aéro-club de Brumath.

Et la rencontre amicale de dimanche aura sans conteste contribué à éveiller de nouvelles vocations.

P.K.

Contact : Remy Huckel, président, au 03 88 69 42 75 et 06 80 43 17 95. Courriel : remy.huckel@wanadoo.fr